

- N° 5 (16 janvier 1985) Visite du secrétaire d'État aux Affaires extérieures en Union soviétique.
- N° 6 (14 janvier 1985) Décès de l'ambassadeur Charles Marshall.
- N° 6 (sic) (21 janvier 1985) Liens commerciaux entre le Canada et la Chine.
- N° 7 (24 janvier 1985) Visite du Ministre du Commerce extérieur au Corée et au Japon.
- N° 8 (29 janvier 1985) Visite de l'honorable Duff Roblin en Afrique du Sud.
- N° 9 (29 janvier 1985) Le Canada préoccupé du manque d'entente sur Chypre.
- N° 10 (29 janvier 1985) Document de travail sur le maintien et le renforcement de notre accès aux marchés extérieurs.
- N° 11 (4 février 1985) Visite du vice-premier ministre et ministre des Affaires étrangères d'Israël.
- N° 12 (4 février 1985) Le ministre du Commerce rend public le Rapport du Groupe de travail sur les maisons de commerce extérieur.
- N° 13 (4 février 1985) Nomination diplomatique.
L'honorable Roland Roy McMurtry, C.R., député provincial (51 ans), né à Toronto (Ontario), est nommé haut-commissaire du Canada en Grande-Bretagne.
- N° 14 (7 février 1985) Visite du ministre du Commerce extérieur au mémorial KAL en Corée.
- N° 15 (8 février 1985) Allocution du ministre du Commerce extérieur devant la Chambre de commerce du Canada au Japon.
- N° 16 (25 février 1985) Carrefour des marchés mondiaux 85.
- N° 17 (26 février 1985) Réunion d'experts de la CSCE sur les droits de l'homme.
- N° 18 (27 février 1985) Délégation canadienne aux cérémonies d'inauguration du Président de l'Uruguay.
- N° 19 (1 mars 1985) Visite du ministre du Commerce extérieur à Ludwigsburg, République fédérale d'Allemagne.
- N° 20 (1 mars 1985) Visite au Canada du ministre des Services et des Travaux publics d'Argentine.
- N° 21 (8 mars 1985) Le Jour du Commonwealth.
- N° 22 (6 mars 1985) Déclaration du très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures concernant le traitement des prisonniers de guerre dans le conflit irano-irakien.
- N° 23 (6 mars 1985) Visite du Secrétaire général de l'OCDE.
- N° 24 (6 mars 1985) Ministre des Relations extérieures assistera à la Conférence des Nations unies sur la situation d'urgence en Afrique.
- N° 25 (13 mars 1985) Tenue de réunions consultatives avec M. Kelleher, ministre du Commerce extérieur.